
Compte rendu réunion Quartier Gare  avril 2021  

  

  

  

En raison du COVID-19, la réunion est  en visio  vendredi 

23 avril 18h30  

  

Sommaire :   

  

N°  Mots clés  
Répondu   

O / N  
Rappel  

1  

Emplacements des points de collecte pour le ramassage 

des cartons/papier – pertinence de la fréquence du 

ramassage et des emplacements au niveau du quartier 

gare   

     0  

 

2  
Point sur la mise en place des ralentisseurs chemin des 

carrelasses       0  
 

3  Point sur les ruches       0    

4  

Lac de bidot question sur les chemins impraticables  

l’hiver  

un aménagement des chemins est-il envisagé comme 

sur le côté Frouzins ?  

                     0  

5  

Les membres du conseil de quartier souhaitent-ils une 

page Facebook ou autre comme les comités de Centre 

Bourg et Cantelauze ?    0  

6  Changement de secrétaire du Bureau ?  0    

7  Questions diverses (pendant la réunion)  0    

  

Présents : BEAUFORT Magali, Becquet Franck, Berard Séverine, Desfrançois Joëlle, Guijarro Agnès, Marnac  

Sandrine, Perea Aimé, Roche Philippe, Rogalle Francis, Rouer Aurélie, Viguier Daniel  

Me le Maire Françoise Siméon était présente pour aborder notamment le plan de circulation qui concerne le quartier 

gare, durant les travaux Route de Tarbes.  

  

Absents : Parapel Thierry, Carcy Gilles,Jan Gilles, Clade Huet, Bertrand Cazaubon  

  

  

  

  

  



  

  

Question 1 :   

Emplacement et choix des points de collecte pour le ramassage du carton et papier   

  

réponse :   

  

L’implantation des emplacements de bac de tri volontaire est soumise par le Muretain-agglo à la commune 

de Fonsorbes (environ 1 emplacement pour 150 habitants). Il s’agit uniquement du recyclage par apport 

volontaire des cartons propres et papiers propres. Tous les autres emballages papiers et cartons souillés et 

tous les plastiques seront mis directement dans la poubelle jaune comme actuellement. Pas de remarque 

des membres du quartier sur l’implantation des bacs de tri.  

  

Question de Mme GUIJARRO : « Du fait de cet apport volontaire, la taxe d’enlèvement des ordures ménagères (TOM) 

sera-t-elle amenée à baisser ? »  

Réponse de Mme SIMEON : « Hélas non, les élus Fonsorbais ont d’ailleurs voté contre ce projet de réforme du tri sur 

l’agglo. La TEOM va même augmenter compte tenu des contraintes de coût de recyclage des déchets qui 

augmentent, notamment en raison du transport, de la sélection/nettoyage et de l’incinération (usine d’incinération de 

la ZI Thibaut en fin d’activité…) »  

  

Question 2 :  

Circulation et ralentisseurs chemin des carrelasses   

  

réponse :Le sujet sur le Chemin des Carrelasses a été surtout abordé pour la circulation modifiée durant les Travaux 

de la Route de Tarbes qui vont s’étendre du mois de mai 2021 à décembre 2021.  

Madame Le Maire était présente pour nous faire part des dispositions décidées par le Muretain- Agglo. Le Quartier 

Gare est le seul quartier interrogé pour cette mise en place du plan de circulation pendant les travaux. Pour 

information Madame Le Maire nous précise qu’ils n’ont été prévenus de ce plan de circulation que très récemment 

avec le Service Agglo du Muretain. A l’origine, la route de Tarbes devait être en circulation alternée, or à partir du 

mois de mai et de la nouvelle tranche de travaux la route de Tarbes sera en sens unique (de Fonsorbes vers  

St Lys)  

Madame le Maire nous indique que le chemin des carrelasses et la rue des jardins ne seront autorisés qu’aux 

véhicules légers. Elle nous indique aussi que Tisseo a fortement insisté pour faciliter la circulation des bus.  

L’ouverture du chemin des Carrelasses est nécessaire pour décharger le Chemin Bellevue qui sera à sens unique. Un 

stop avenue de la Gare sera mis un peu avant le croisement avec le chemin de bellevue avant le virage dans le sens 

de la montée vers le centre. Ce stop sera mis pour laisser suffisamment de place pour les bus et les camions, pour 

aborder le croisement  du chemin de Bellevue  et le chemin de la Gare. La rue de l’église sera également en sens 

unique vers Plaisance.  

Madame le Maire nous indique également que le chemin des Carrelasses aura son plan de circulation modifié 

uniquement durant la période des travaux et que les plots en béton seront remis en fin de chantier   

Par ailleurs un stop sera mis au bout de l’impasse des carrelasses   

Une question a été posée par Aurélie Rouer concernant la sécurité des écoliers et collégiens qui prennent le bus de 

ramassage scolaire et qui viennent du chemin des carrelasses, Madame le Maire a proposé qu’un agent de la police 



municipale (dans un souci de pédagogie auprès des enfants) propose le meilleur chemin à prendre afin de se rendre 

à l’arrêt de bus en toute sécurité.  

Le sujet sur le Chemin des Carrelasses a été surtout abordé pour la circulation modifiée durant les Travaux de la 

Route de Tarbes qui vont s’étendre du mois de mai 2021 à décembre 2021.   

En réponse à Mr Huet sur le sens unique des Carrelasses   

La déviation sera uniquement dans ce sens, uniquement en montée. Ceux qui descendront ne seront que les 

riverains du chemin des Carrelasses (avant les plots actuels).  

Les premiers 50 mètres en haut du chemin des carrelasses seront également en sens unique pour que la sortie 

soit aisée.  Pour les riverains qui voudront descendre chez eux dans le chemin il faudra prendre l’allée du 

Vignon.   

Une dernière précision : demande faite à Mme le Maire de mettre en place un marquage au sol avec pointillés 

dans le virage réaménagé du bas du chemin des Carrelasses et de la rue des Jardins, afin de sécuriser les 

éventuels empiétements pendant la période de trafic important avec déviation puis de manière définitive. 

Réponse de Mme le Maire : Difficile de mettre en place ce type de marquage avec le muretain agglo avant les 

travaux mais elle prend le point à l'étude.    

  

Question 3 :  

Mise en place des ruches   

réponse :  Daniel Viguier est allé voir l’installation des ruches ,  elles sont bien excentrées du chemin, proches du 

terrain militaire dans la zone sauvage du bois. C’est un joli projet.  

  

Question 4 :  

Lac de Bidot est un chemin impraticable l’hiver : qui est en charge de l’entretien de la partie qui longe le grand lac ? 

réponse :   

Madame le Maire nous indique qu’un travail de réflexion est engagé avec les communes de Plaisance du Touch et 

Frouzins, pour la gestion du site.  Par ailleurs la partie derrière la tyrolienne a été récemment refaite par la commune 

de Fonsorbes. Les Chemins impraticables l’hiver car très boueux sont du ressort de la commune de Plaisance du  

Touch.  

  

Question 5 :  

Les membres du conseil de quartier souhaitent-ils une page Facebook ou autre réseau social pour communiquer avec 

l’ensemble des habitants du quartier Gare. Mais quelle sera son utilisation, qui s’en chargera ?  

réponse : La réponse est positive pour une page Facebook, reste encore quelques décisions à prendre pour gérer 

cette page avec les administrateurs, par ailleurs il a été prévu de mettre cette page en privé afin que seuls les gens  

participant au CQ et habitant du quartier gare puissent commenter ou publier des éléments concernant le quartier plus 

précisément.  

Donc à mettre en route et à suivre    

  

Question 6 :  

Agnes Guijarro nous a indiqué, ne plus continuer son rôle de secrétaire qui la remplace ?  
  

réponse :  pour le moment nous continuons sans secrétaire avec deux « Présidents »   



  

Question diverses :  

  

Prochaine réunion :   prévu le mardi 22 juin à 18h30 et qui sera je l’espère en présentiel.  

  

  


